

SPORT FREI!



Am vergangenen Samstag machte ich mich mit Franz und Jan auf den Weg nach Löbau zur 1. Freizeit- und Sportmesse im Landkreis Görlitz. In Kooperation mit dem SV Horken Kittlitz und dem TTC Neusalza-Spremberg präsentierten wir die Sportart Tischtennis. Zu diesem Anlass durften wir auch die beiden Ehemaligen Ostsachsen-Nachwuchsspieler Nick Neumann-Manz und Johann Koschmieder begrüßen, die am Samstagnachmittag ihr Können bei einem Showkampf zeigten.

Für Jan und Franz war es derweil eine gelungene Veranstaltung, konnten die beiden am Vormittag ihr Können mit dem kleinen weißen Zelluloidball zeigen und vor den vorbeischlendernden Zuschauern vorspielen. Auch eine kleine Übungseinheit an der Ballmaschine gab es für die beiden. Zusammen mit Nick und Johann wurde auch die Spielform Doppel vorgespielt. Nach dem Mittag waren dann aber mehr die Besucher der Messe gefragt, die sich gegen Nick oder die Ballmaschine in der schnellsten Rückschlagsportart versuchten und dabei sichtlich Spaß hatten. Der Ehrgeiz die Bälle zu erreichen und zurückzuspielen war bei jedem erkennbar. Auch in zahlreichen Gesprächen wurde sich über das Training oder den Sport im Allgemeinen unterhalten, was auf großes Interesse schließen lässt und die Besucher so sicher viele sportliche Eindrücke gewinnen konnten.

Durch die große Unterstützung, allem voran durch den SV Horken Kittlitz mit Familie Koschmieder, konnte Tischtennis der breiten Masse angemessen präsentiert und der Ein oder Andere für den Sport sicherlich begeistert werden.





